

El Consejo Rector del FRER aprueba diversas acciones en el ámbito medioambiental

El Ministerio para la Transición Ecológica y el reto Demográfico a través del Fondo de Restauración Ecológica y Resiliencia (**FRER**), aprobó por **367 millones** un total de 12 expedientes de actuación en el ámbito medioambiental, entre los que se encuentran:

- 200 millones de euros para la elaboración de proyectos de mejora de la eficiencia del ciclo urbano del agua; para la primera convocatoria de subvenciones (2022) y la aprobación de la segunda convocatoria en concurrencia competitiva de proyectos de mejora de la eficiencia del ciclo urbano del agua dentro del PERTE digitalización del ciclo del agua.
- 100 millones de euros para la elaboración de proyectos de digitalización de comunidades de usuarios de agua para regadío y para la primera convocatoria de subvenciones (2023) en concurrencia competitiva de proyectos de digitalización de comunidades de usuarios de agua para regadío.
- 9.456.190,22 € para el soterramiento de línea eléctrica en el Parque Nacional de Sierra de Guadarrama.
- 7.566.585,76 € destinados a actuaciones para la estabilización de las playas del frente litoral, entre la desembocadura del río Guadalfeo y el puerto de Motril.

También se sumarán otros proyectos para otras localidades y entidades como el ayuntamiento de Parrillas en Toledo, Oviedo, tramos del Guadiana o restauraciones en el Parque Nacional de Monfragüe.

El **FRER tiene como objetivos** para lograr la transición a un modelo productivo y social más sostenible, financiar actuaciones en el ámbito medioambiental como adaptación al cambio climático, prevenir la

contaminación,	proteger y	conservar	los	litorales	У	fomentar	el	USO	de
energías pro-economía circular.									

Gracias por leernos.

Auren.

ACCEDE AL PROGRAMA